

勝立地区アンビシャス広場



和菓子をいただきながら、茶道の先生から点てていただいたお抹茶をおいしく味わいました。



着付けの西川先生と記念写真♪

3月2日(土)、ひな祭りのお茶会が14名の参加で開催されました。たくさんの方のボランティアのみなさんの協力、髪を結び、きれいな着物を着付けてもらった子どもたちは、ひな人形が飾られた部屋で抹茶や春にちなんだ和菓子をいただきながらひな祭りを楽しみました！

◆お知らせ◆

2019年4月から
開所日が土曜日のみになります。

◆開所日時◆

毎週土曜日 午前9時～正午

玉川・天の原両小学校が土曜授業日の場合はお休み)

※祝日はお休みです。

勝立地区アンビシャス広場では、月に一回程度イベントを開催しています。内容や日程については、毎月、天の原・玉川小学校、大牟田特別支援学校に配布している「アンビシャス便り」でご確認ください。イベントによって、事前申込みが必要な場合があります。※「アンビシャス便り」は、勝立地区公民館にも設置しています。

ひな祭り お茶会



2月20日(水)～26日(火) 勝立地区公民館1階ロビーで「手作りって楽しい！簡単うちカフエおやつ作り」と「知りたーい、やってみたい！男性のための体幹トレーニング」2講座の風景をパネル展示とムービーで紹介しました。同時にサークル紹介もムービーで放映し、多くの来館者に見ていただくことができました。また、スタンプリー参加者先着20名にプレゼントした「苺かご」(勝立クラブ提供)も大好評でした。

生涯青春まなびの扉 ロビー展を開催しました

お知らせ

空調設備更新工事が終了し、冷暖房設備が使用可能となりました。

寒さ厳しい折、大変ご迷惑をおかけいたしました。

勝立地区公民館長



【編集後記】

春はもうすぐそこまできて、桜の便りが待ち遠しい季節となりました。

私事ですが、今年度末をもって定年退職いたします。2年間という短い期間でしたが、地域の皆様に支えていただきましたことに深く感謝申し上げます。

新年度も、新館長のもとスタッフ一同でサークルさんや地域活動の拠点として、親しまれ、利用しやすい公民館を目指し、各種講座の実施、公民館だよりによる情報の発信等に努めて参ります。最後になりますが、引き続き勝立地区公民館をご愛顧いただきますようお願いし、退任の挨拶とします。本当にありがとうございました。

館長 小田 正生